



Wippinger Schützennachrichten

Neubau Schützenhaus

Am Dienstag den 20.11.18 fand eine außerordentliche Generalversammlung des Schützenverein St. Hubertus Wipplingen in der Mehrzweckhalle Wipplingen statt. Auf der Versammlung wurde der geplante Neubau des Schützenhauses und die Finanzierung vorgestellt.

Die Kosten für das Schützenhaus werden auf ca. 520000 € veranschlagt.

Nach dem Abzug der Zuschüsse vom Amt für regionale Landesentwicklung und der Gemeinde, und von Eigenleistung, Eigenkapital, Spenden und Sonderzahlungen bleibt ein Defizit von 60000€.

Dieses Defizit wird mit einem Darlehn beglichen.

Um das Darlehn bei einer Laufzeit von 10 Jahren tilgen zu können ist eine Erhöhung des Mitgliedsbeitrags auf 30€ jährlich bei der Generalversammlung einstimmig beschlossen worden. Ausgeschlossen sind Jugendliche unter 18 Jahre

